
 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Klonki, 

im Namen der GRÜNEN FRAKTION bitte ich die Verwaltung, die Beantwortung folgender Anfrage 
in der Sitzung des Ausschusses für Kinder, Jugend, Familie am 18.03.2025 aufzunehmen. 

SACHVERHALT: 

Die fortschreitende Digitalisierung ist ein essenzieller Bestandteil moderner Verwaltung und trägt 
maßgeblich dazu bei, Prozesse zu optimieren und Ressourcen effizient einzusetzen. Die Einfüh-
rung der E-Akte im Bereich Kinder-Jugend-Familie ist ein weiterer Schritt, um das Verwaltungs-
handeln in diesem insbesondere sensiblen und wichtigen Bereich zu modernisieren und den Bür-
ger*innen den Zugang zu kommunalen Dienstleistungen zu erleichtern. 

Familiengerichte und mehrere Kommunen in NRW nutzen bereits die E-Akte. Trotzdem stellt die 
Umstellungen die Verwaltung vor viele Herausforderungen. 

Daher richtet die Grüne Fraktion Herne folgende Fragen an die Stadtverwaltung: 

FRAGEN: 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Digitalisierung innerhalb der Stadtverwaltung zur E-Akte im 
Fachbereich Kinder-Jugend-Familie? 

2. Welche zeitlichen Perspektiven sieht die Stadtverwaltung für die vollständige Umsetzung der E-
Akte im Fachbereich Kinder-Jugend-Familie? 

3. Wie wird die Einbindung von Mitarbeitenden und die Akzeptanzförderung bei der Einführung 
neuer digitaler Systeme sichergestellt? 
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